



GREMIOS SE MANIFESTARON AFUERA DEL SSVQ.

## Duros dimes y diretes entre gremios y directora del SSVQ

Tal como lo habían adelantado, trabajadores de la salud agrupados en sus distintos gremios y el apoyo de la Mesa de Salud de la CUT Provincial, realizaron este lunes una manifestación a las afueras de la dirección del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, acto que tuvo por objetivo visibilizar duros cuestionamientos al liderazgo de la directora, Andrea Quiero Gelmi.

Entre diversas materias expresadas por los dirigentes, las fundamentales apuntan a la política de desarrollo de personas y las buenas prácticas laborales, como asimismo el bienestar de los funcionarios del SSVQ. En este último aspecto, los dirigentes puntualizaron en torno al Programa de Vivienda para Trabajadores y la posibilidad que la dirección ceda dos terrenos susceptibles de uso para este programa.

Los dirigentes agregaron que tampoco se ha avanzado en la implementación del trabajo remoto y cuestionaron el ingreso de personal de confianza, catalogando que la directora ha hecho abuso del uso de estas facultades.

### DIRECCIÓN SORPRENDIDA

Mediante un comunicado, la dirección del SSVQ expresó su sorpresa y consternación ante la opción de los gremios de denun-

ciar mediante manifestaciones públicas, precisando que existen instancias formales desde la institucionalidad.

En cuanto al uso de los terrenos que forman parte del patrimonio del servicio, señalaron que se encuentran abocados a desarrollar un ambicioso plan de inversiones para el sector para lo cual se encuentran "evaluando su mejor destino en consonancia con nuestras necesidades institucionales y los requerimientos de la comunidad".

Respecto de nuevas incorporaciones de personal al servicio, precisaron que "la Dirección del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca ha ejercido también su autoridad legal y administrativa para configurar su equipo, con el propósito de respaldar los lineamientos estratégicos acordes con las prioridades gubernamentales y sectoriales".

Asimismo "se ha fomentado la concursabilidad mediante la Alta Dirección Pública (ADP) para varios cargos directivos, incluida la dirección del Hospital de Limache, que actualmente está en proceso. Además, se planea solicitar la publicación de concursos para los cargos directivos de los hospitales de La Ligua, Quintero, Petorca y Gustavo Fricke".